
NO CONTAMOS CON 
PROGRAMAS EN 
DONDE SE AMERITE 
TRAMITES 
ESPECÍFICOS YA QUE 
NO SE CUENTAN CON 
RESULTADOS CLAROS 
PARA EL MUNICIPIO. 
 
 
 
 


